

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Johann Hezer.

Hezer, Johann

Halle (Saale), 04.1706

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-193893](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-193893)

Mihi Klein Wölfsendorf = Varisco 1684. nato pater
 et Jacobus Hezer, agriculturae dedit. Intra pa-
 ucos Musarum ^{optimis} studiis dedit animam ^{studij} imbu-
 endi causa commoratus quatuor annos, Etiam eodem
 anno petij, ubi reliquam vitam scolasticam
 teris humanioribus operam novans transigi,
 licet ^{a. 1701. Dom. Cantales} me cum Deo hanc in Academiam in
 honorem Creatoris mei adolefcenti ergo contuli,
 ut in loco beneficii orphanotrophei, quod Deus
 ipse compenset, per integrum sexa anni spatium
 vivere gratis fruissem, Tam vero color de Sparta,
 quam natus sum apud Summe Reverendum ^{Mag.}
 legorem Francicum, et nihil magis in vobis
 habeo, quam ut Samuelis instar ^{ipso} ubi legimus
 et Deo, Creatori meo, et hominibus ad meliorem statum
 revocandis evadam. Fiat. Fiet.

Joh: Hezer.